



Colegios de Rancagua, Machalí y Requínoa participaron del Torneo Escolar Copa 120 años El Teniente



Los deportistas se dieron cita durante toda una jornada en el estadio Codelco El Teniente, para conmemorar un nuevo aniversario de la División.

La fría mañana no fue impedimento para que decenas de alumnos y alumnas de cinco colegios de la región disputaran la Copa 120 años El Teniente, en el principal recinto deportivo de la región, el Estadio Codelco El Teniente.

"En 120 años de historia, hemos aprendido que no solo debemos producir cobre, sino también preocuparnos de nuestro entorno, de nuestro medioambiente y hoy en día, el valor social juega un papel muy importante", sostuvo Cristian Sanhueza, director de Desarrollo Comunitario de Codelco División El Teniente. "Esto lo representamos en esta copa, con la que queremos que el deporte sea algo atractivo para los niños y niñas, y ponernos a disposición de nuestro entorno y



nuestras comunidades".

EXITOSO DEBUT

La Copa se desarrolló en dos categorías: masculina y femenina, y contó con la participación de cinco colegios de las comunas de Rancagua, Requínoa y Machalí. Alumnos y alumnas del Colegio Los Llanos (Machali), Colegio San Lorenzo (Coya), Colegio San José (Requínoa), Colegio Don Bosco y Colegio El Cobre (Rancagua).

Además, fue la oportunidad para que la Escuela de Fútbol Codelco-O'Higgins, integrada por estudiantes de distintos colegios municipales de Rancagua, pusiera a prueba los entrenamientos que realizan desde hace más de dos meses.

De hecho, fue este último cuadro el que se impuso en la categoría masculina, mientras que las mujeres que lograron alzar la copa fueron las representantes del Colegio San José de Requínoa. 🏆